

Außerordentliche Mitgliederversammlung

Am Montag, 08. Juni 2015 fand die außerordentliche Mitgliederversammlung der SG Rodheim im grasgrün statt.

Haupttagesordnungspunkte waren die Nachwahlen zu den Vorstandsposten, die in der ordentlichen Mitgliederversammlung am 27. März 2015 nicht besetzt werden konnten.

Im Anschluss an die Begrüßung aller Teilnehmer, mit 63 stimmberechtigten Mitgliedern waren es mehr als bei der ordentlichen Versammlung, durch den 1. Vorsitzenden Hans-Jürgen Gornik, wurde zum Tagesordnungspunkt "Wahl des Schriftführers" aufgerufen. Nach einigen einleitenden Worten wurde Uwe Geppert vorgeschlagen und ohne Gegenstimme gewählt.

Als nächster Tagungsordnungspunkt sollte die Wahl der zwei noch fehlenden Beisitzer für den Vorstand stattfinden. Trotz einiger Appelle und erklärenden Worten zu dem Amt konnte wiederum kein Kandidat gefunden werden.

Alle Mitglieder und auch Nichtmitglieder (ab 18 Jahren) sind daher nochmals aufgerufen, über eine aktive Unterstützung der Vereinsarbeit nachzudenken. Freiwillige Meldungen nimmt der Vorstand persönlich, telefonisch oder auch per Mail gerne entgegen.



Vorstand der SG Rodheim: Horst Schmidt, Sebastian Brams, Helga Lingenau, Uwe Geppert, Monika Turek, Wolfgang Lingenau, Hans-Jürgen Gornik (v.l.)

Neues Vorstandsmitglied – Uwe Geppert

Ich stamme aus Köln, bin 48 Jahre alt, verheiratet und habe 2 Töchter (8 und 10 Jahre alt). Nach Abschluss des Studiums bin ich in die Nähe von Frankfurt gezogen und arbeite im IT Bereich einer Großbank. Seit über 12 Jahren wohne ich mit meiner Familie in Rodheim. Die Motivation zum Engagement im Verein kommt v.a. durch die tolle Jugendarbeit, von der meine Töchter in den Sportarten Fußball, Leichtathletik und Volleyball profitieren. Den letzten Anstoß gab der Mitgliederbrief vom 06. Mai 2015.

SG Rodheim bietet Kurse bei den Ferienspielen an.

In diesem Jahr bietet die SG Rodheim wieder zwei Kurse bei den Ferienspielen an.
In beiden Kursen sind noch Plätze frei!
Treffpunkt ist an der Sporthalle Rodheim, Eingang 5 – 8.

Am **Dienstag den 11. August 2015** von 14.00 bis 17.00 Uhr bieten Chrissi Köcher und Tina Gottschalk einen Trampolin-Schnupperkurs an. Es können maximal 14 Kinder betreut werden. An diesem Kurs können Mädchen und Jungen ab 7 Jahre teilnehmen. Es wird kein Unkostenbeitrag erhoben.

Am **Freitag, den 14. August 2015** von 12.00 bis 17.00 Uhr wird ein „Parkour“-Anfängerkurs für Jungs ab 10 Jahren angeboten. Die Übungsleiter Valentin Huwer und René Schepanski zeigen den Jugendlichen die Grundübungen beim Parkour. Ziel ist es in flüssigen Bewegungen über Hindernisse zu kommen. Es wird ein Unkostenbeitrag von 5,- Euro erhoben. Getränke stellen wir zur Verfügung und sind kostenlos.

Anmeldungen bitte über die Stadt Rosbach – Jugendarbeit / Ferienspiele 2015. Für Rückfragen wendet Euch an Chrissi Köcher (ChrissiKoecher@gmail.com / Trampolin) oder an Ute Schlicht (schlichtm@t-online.de / Parkour).

Ist denn noch alles in Ordnung?

Es ist schön zu sehen, wie intensiv die Sporthalle und unsere vereinseigenen Sporträume genutzt werden, aber wie zu Hause muss auch hier ab und zu mal nach dem Rechten gesehen und eine Bestandsaufnahme gemacht werden.

Was ist denn alles noch einsatzfähig, was fehlt, was wackelt oder wo könnte mal ein Graffiti entfernt werden? Aus diesem Grund treffen sich am:

Sonntag, 26. Juli 2015 um 10 Uhr

einige freiwillige Helfer und Unterstützer von der Erich-Kästner-Schule vor der Geschäftsstelle. Ziel ist es das Sporterlebnis unserer Sportler weiter auf hohem Niveau zu halten.

Der Vorstand würde sich freuen, wenn sich die Helferschar noch vergrößern würde, insbesondere durch intensive Unterstützung unserer Hallensportarten.

Wer sich kurzfristig noch zur Mithilfe entscheiden möchte kann sich bei Hajo Nagel (Nagel-Rodheim@t-online.de) melden.

Es grünt so grün....

Am Samstag, 12. September 2015 um 10 Uhr

Sind wieder einige freiwillige Helfer unterwegs, um die Grünanlagen rund um das Sportzentrum auf Vordermann zu bringen. Treffpunkt ist vor der Geschäftsstelle.

Bei der letzten Aktion im Frühjahr konnten leider nicht alle Aufgaben erledigt werden, so dass bei dem anstehenden Termin die Restarbeiten angegangen werden sollen und außerdem das zwischenzeitlich üppig gewachsene Grün wieder in Form gebracht werden soll.

Die Grünpflege rund um das Sportzentrum ist eine Aktion, die zur wirtschaftlichen Entlastung der Stadt Rosbach vereinbart wurde.

Im Rahmen der letzten Mitgliederversammlung haben sich einige freiwillige Helfer gemeldet. Dafür bedankt sich der Vorstand sehr herzlich.

Wer seinen grünen Daumen zur Unterstützung einsetzen will, meldet sich bitte bei:

Horst Schmidt unter 06007-80194 oder horst.schmidt@rag.de

Termine

- 26.07.2015 Inventur im Sportzentrum
- 26.07.2015 4. Wertungsrennen der Main-Lauf-Cup-Serie, Hausener Volkswaldlauf
- 11.07.2015: Beachvolleyball B-Turnier, Beachvolleyballanlage an der Erich-Kästner-Schule
- 12.09.2015 Aktion „Grünanlagen“
- 26.09.2015: Volkslauf Rodheim

In eigener Sache...

Der Newsletter lebt von den Berichten aus den Abteilungen. Teilt uns Eure Termine, Nachrichten und Beiträge gerne für eine der nächsten Ausgaben mit.

Sendet Eure Beiträge an redaktion@sgradheim.de.

Künftig wird der Redaktionsschluss immer am 15. des jeweiligen Monats sein. Ihr könnt uns unterstützen, indem Ihr Eure Beiträge in der Schriftart Arial 11Pt. einsendet. Dafür vielen Dank.

Die nächste Ausgabe wird vermutlich erst im September erscheinen. Das Redaktionsteam wünscht allen Lesern erholsame Sommerferien!